Héphaïstos et Aphrodite

Vénus-Aphrodite est avant tout la déesse des Forces de Vie, de la Génération, personnifiant l'Amour et la Beauté, elle préside donc à la volupté, mais aussi, protège les unions légitimes.

Divinité née de la mer, elle commande aux eaux lustrales et fécondantes. Cependant, elle épousa Héphaïstos, Dieu du Feu, l'Agni de l'hindouisme. Ces deux forces contraires doivent s'unir pour créer le monde manifesté, le Monde matériel.

La voici attirée vers son brûlant époux qui l'appelle. Elle marche sur la terre, le domaine d'Héphaïstos par excellence, le Forgeron Divin dont on plaçait la demeure souterraine, dans l'île volcanique de Lemnos.

Sur le plan spirituel, de leur union, naîtra Dionysos, le Dieu intérieur qui s'exprime, dans l'homme initié, par la montée de Kundalini, le Feuserpent de l'Hindouisme.